

2008-02-18

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Banque nationale de Belgique et la communauté bancaire belge se connectent à TARGET2

Aujourd'hui, la Banque nationale de Belgique et la communauté bancaire belge se connectent à TARGET2, la plateforme partagée unique utilisée pour le règlement en temps réel en monnaie banque centrale de paiements de montant généralement élevé en euro. Le système belge de règlement brut en temps réel, ELLIPS, a dès lors cessé ses activités le 15 février 2008 à 18h. La Belgique faisait en effet partie du deuxième groupe de migration vers TARGET2. Aujourd'hui aussi, les banques centrales nationales et l'ensemble des utilisateurs de TARGET de Finlande, de France, des Pays-Bas, du Portugal et d'Espagne se sont connectés à TARGET2.

TARGET2 a été lancé avec succès le 19 novembre 2007 et remplace progressivement les plateformes techniques décentralisées opérées sous le nom de TARGET (Trans-European Automated Real-time Gross settlement Express Transfer system).

TARGET2 est une solution de marché intégrée fournie par l'Eurosystème, le système de banques centrales de la zone euro se composant de la Banque Centrale Européenne (BCE) et des banques centrales nationales des Etats membres de l'Union Européenne ayant adopté l'euro comme monnaie. TARGET2 est administré par l'Eurosystème sous la responsabilité du Conseil des gouverneurs de la BCE. Trois banques centrales de l'Eurosystème (Banca d'Italia, Banque de France et Deutsche Bundesbank) fournissent conjointement l'infrastructure technique commune, la plate-forme partagée unique de TARGET2, et l'opèrent au nom de l'Eurosystème.

La Banque nationale a assisté les banques belges dans leur processus de migration vers TARGET2. Elle est également la contrepartie légale de ces banques et reste l'interlocuteur de celles-ci pour tout ce qui concerne TARGET2.